



“El ministerio de los ángeles de Dios”

Más cerca de Dios

Por: Pr. Eibar Charmy Cruz/ Asociación Pacífico Sur – sábado 27 de julio

Propósito: Reconocer que nuestro Dios nos brinda ayuda por medio de agentes celestiales y la comprensión del ministerio que realizan los ángeles en favor de la humanidad.

Sugerencias

- Algunos hermanos pueden utilizar vestimentas de ángeles e interactuar con personas con ropa casual simulando la protección ante el peligro.
- Si no existe la posibilidad de utilizar vestimenta, pueden proyectar imágenes de ángeles con escenas de pasajes bíblicos, donde se hicieron partícipes.
- Colocar en el proyector algún canto relacionado con la segunda venida de Cristo acompañado con millones de ángeles.

Servicio de canto (8: 45 – 9:00)

Himno #15 “Loámoste, ¡oh Dios!”, #28 “Tu pueblo jubiloso”, #47 “Por la mañana”.

Introducción

Existe una relación entre el mundo visible e invisible, el ministerio de los ángeles de Dios y los espíritus malos, estos nos han sido revelados a través de las Sagradas Escrituras. Esta no da información acerca del número, su poder y de la gloria de estos seres celestiales y la relación que mantienen con el Creador del universo. Los ángeles de Dios están comisionados por el cielo para preservar a los hijos de Dios. Hoy analizaremos El ministerio de los ángeles de Dios en favor de la humanidad.

1. El número y el poder de los ángeles.
2. Los ángeles ayudan a los hijos de Dios.
3. Los ángeles malignos.
4. Los seguidores de Cristo están seguros.

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

“Recordemos todos que en cada asamblea de los santos realizada en la tierra, hay ángeles de Dios escuchando los testimonios, himnos y oraciones. Recordemos que nuestras alabanzas quedan suplidas por los coros de las huestes angélicas en lo alto” (Joyas de los Testimonios, T. 3, p. 32.1). Sean muy bienvenidos a este programa de Escuela Sabática.

Himno de alabanza

Es momento de unir nuestras voces entonando el Himno #433 “Conmigo marcha un ángel”.

Lectura bíblica

Uno de los ministerios de los ángeles de Dios en favor de la humanidad es resguardar la seguridad de los seguidores de Cristo. Esta se muestra en la siguiente cita mencionada en Salmos 34:7 El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, y los defiende. La escritora Elena G. White escribe al respecto sobre este tema “La gran controversia entre Cristo y Satanás, sostenida desde hace cerca de seis mil años, está por terminar; y Satanás redobra sus esfuerzos para hacer fracasar la obra de Cristo en beneficio del hombre y para sujetar las almas en sus lazos. Su objeto consiste en tener sumido al pueblo en las tinieblas y en la impenitencia hasta que termine la obra mediadora del Salvador y no haya más sacrificio por el pecado”. (Maranata: ¡El Señor Viene!, 128.2)



Oración de rodillas

Los ángeles se unen en alabanza junto a nosotros y llevan cada una de las peticiones a Aquel que ministra en el Santuario celestial; La escritora Elena G. White, menciona la siguiente gema “Deberíamos aprender ahora a conocer a Dios, poniendo a prueba sus promesas. Los ángeles toman nota de cada oración ferviente y sincera. Sería mejor sacrificar nuestros propios gustos antes que descuidar la comunión con Dios. La mayor pobreza y la más absoluta abnegación, con la aprobación divina, valen más que las riquezas, los honores, las comodidades y amistades sin ella. Debemos darnos tiempo para orar” (Seguridad y paz en el conflicto de los siglos, 680.1).

Nuevo horizonte

Los ángeles enviados por Dios tienen el propósito de vigilar y guardar a las almas que se encuentran en peligro. “Aquellos que trabajan por el bien de otros, están trabajando en unión con los ángeles del cielo. Gozan de su constante compañía y ministerio. Ángeles de luz y poder están siempre cerca para proteger, confortar, sanar, instruir e inspirar” (La verdad acerca de los ángeles, 22.2).

Himno de alabanza o canto especial

Podemos invitar a algún miembro de iglesia o agrupación, tomando en cuenta la temática o sugerir el siguiente himno: #321 “Allá sobre montes”.

Misionero mundial

La Biblia nos habla y advierte de las huestes malignas y sus propósitos malévolos contra la paz y la felicidad de los hijos de Dios. La mensajera de Dios menciona lo siguiente: “Si nos colocamos voluntariamente en un ambiente mundano e incrédulo, desagradamos a Dios, y ahuyentamos a los ángeles de nuestras casas”. (Historia de los Patriarcas y Profetas, p. 166.1)

Informe secretarial y Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final

Reconocemos que el ministerio de los ángeles es maravilloso y benéfico para la humanidad; esto se debe al gran amor de Dios que muestra por sus hijos. Es momento de adorar a nuestro Dios por medio del siguiente himno #116 “Cristo está a mi lado”

Conclusión

“Hoy día, tan ciertamente como en el tiempo de los apóstoles, los mensajeros celestiales recorren toda la anchura y longitud de la tierra, tratando de consolar a los tristes, proteger a los impenitentes, ganar los corazones de los hombres a Cristo. No podemos verlos personalmente; pero, no obstante, ellos están constantemente con nosotros para dirigirnos, guiarnos y protegernos” (Los Hechos de los Apóstoles, p. 123.4).

Oración final

Agradecemos a Dios por el ministerio que les asigno a los ángeles en favor de la humanidad.